Sujet : Martin Jeremy demande : Saint-Raphaël-concession de la plage d'Arène Grosse

Date : Fri, 24 Mar 2023 21:47:44 +0100

Je suis contre ce projet de concession, il y a déjà 2 plages privées. Il faut laisser libre accès a cette partie de plage puisque c'est le seul endroit sécurisant pour les enfants sans galets. Le littoral est un bien public et doit rester accessible au plus grand nombre.

Profil: particulier

Nom: Martin

Prénom: Jeremy

Adresse postale : Code postal : 83700

Ville: Boulouris

Téléphone : Télécopie :